

**Zeitschrift:** Archives des sciences et compte rendu des séances de la Société  
**Herausgeber:** Société de Physique et d'Histoire Naturelle de Genève  
**Band:** 55 (2002)  
**Heft:** 2

**Rubrik:** Prix Augustin-Pyramus de Candolle

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 01.08.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



La Société de Physique et d'Histoire naturelle de Genève (SPHN) a l'honneur de vous informer qu'elle attribuera en 2004 un prix de botanique intitulé:

## ***PRIX AUGUSTIN-PYRAMUS DE CANDOLLE***

**Ce prix récompensera l'auteur ou les co-auteurs de la meilleure monographie d'un genre ou d'une famille de plantes, récente et inédite au 31 décembre 2001.**

Par monographie, on entend le traitement complet du groupe considéré, c'est-à-dire la description des caractères extérieurs (morphologie) et la distribution en systèmes de chacune des unités subordonnées. La présence d'une bibliographie complète, d'une synonymie critique et de clefs, de descriptions des caractères anatomiques, caryologiques, moléculaires et physiologiques (pour autant tout au moins que ces derniers puissent être utilisés pour distinguer les sous-groupes) et la façon dont les règles internationales de la nomenclature sont appliquées, constitueront aussi des éléments d'appréciation.

On acceptera les traitements partiels: monographie d'une sous-famille, d'une tribu, d'un sous-genre, d'une section, à condition que le groupe soit clairement défini par rapport à ses voisins et directement subordonné à l'unité supérieure.

Le prix est ouvert aux auteurs de toute nationalité et domicile. Les travaux peuvent être rédigés en latin, français, allemand, anglais, italien, espagnol ou portugais. Un résumé d'au plus 4000 mots sera rédigé en français ou en anglais.

Les manuscrits, accompagnés d'un curriculum vitae, doivent être envoyés en deux exemplaires à l'adresse suivante avant le **31 mars 2004**:

Prix Augustin-Pyramus de Candolle  
Conservatoire et Jardin botaniques de la Ville de Genève  
Case postale 60  
CH-1292 Chambésy/GE  
Suisse

Le montant du prix est de CHF 5000.- et ne peut être partagé. Il peut être réduit ou ne pas être attribué, si les travaux présentés sont jugés insuffisants ou ne répondent pas aux conditions de cette annonce. Le mémoire couronné reste la propriété de son auteur; un exemplaire sera conservé par la SPHN.

Pour toute information complémentaire, contacter: [\*prix-candolle.cjb@ville-ge.ch\*](mailto:prix-candolle.cjb@ville-ge.ch)

Le Président de la SPHN





The Geneva “Société de Physique et d’Histoire naturelle” (SPHN) is pleased to announce that in 2004 it will award a prize in Botany called:

## ***AUGUSTIN-PYRAMUS DE CANDOLLE PRIZE***

which will recognize the author or co-authors of the best monograph on a genus or family of plants. It should be recent and unpublished on December 31 2001.

It is expected that the monograph should be a complete coverage of the group considered, i.e. description of external characters (morphology), a scheme of distribution of subordinate units, and an up-to-date, complete bibliography. Critical synonymy, keys for identification, description of anatomical, caryological, molecular and physiological details, as far as they can be used to distinguish the sub-groups in accordance with the international rules of nomenclature, will also constitute important elements for evaluation.

Partial treatments, i.e. monograph of a sub-family, a tribe, a sub-genus or a section, provided that the group is defined clearly with respect to its neighbours and presented as a system of hierarchical units, would be acceptable.

The prize is open to authors of any nationality or domicile. The text may be written in Latin, French, German, English, Italian, Spanish or Portuguese. A summary restricted to a maximum of 4000 words must be provided in French or English.

Two copies of the manuscripts, along with author’s curriculum vitae, must be submitted to the following address before **March 31, 2004**:

Augustin-Pyramus de Candolle Prize  
Conservatoire et Jardin botaniques de la Ville de Genève  
Case postale 60  
CH-1292 Chambésy/GE  
Switzerland

The reward is CHF 5000.– and cannot be shared. The reward may be reduced, or not be offered, if the received works are insufficient or do not fulfil the criteria of this notice. The successful monograph remains the property of the author; a copy will be kept at the SPHN.

For any other information, please contact: [\*prix-candolle.cjb@ville-ge.ch\*](mailto:prix-candolle.cjb@ville-ge.ch)

President of SPHN

